

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Primkop Lanud Sultan Hasanuddin Raih
Penghargaan Predikat Koperasi Sehat Serta
Koperasi Paling Disiplin dan Tepat Waktu
Dalam Pelaksana RAT**

Ahmad Rohanda - IWO.OR.ID

Jan 24, 2025 - 22:50



Makassar - Prestasi membanggakan diraih oleh Primer Koperasi (Primkop) Lanud Sultan Hasanuddin dengan mendapat penghargaan sebagai Koperasi Sehat dan Koperasi Paling Disiplin Dalam Pelaksana Rapat Anggota Tahunan (RAT) yang selalu tepat waktu., bertempat di Gedung Serbaguna, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Jumat (24/1/2025)



Penghargaan Koperasi Sehat diberikan secara langsung oleh perwakilan Dinas Koperasi, Perindustrian, dan Perdagangan (DKPP) Kabupaten Maros, Dewi Sri Indrayani, S.Sos., M.M. Sedangkan penghargaan Koperasi Paling Disiplin dalam pelaksanaan RAT diserahkan oleh Perwakilan Dewan Koperasi Daerah Kabupaten Maros, AKBP (Purn) Mulyadi Haryo, S.H., M. H.

Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., menyampaikan apresiasi atas dua penghargaan yang diterima oleh Primkop Lanud Sultan Hasanuddin tersebut. "Penghargaan ini adalah bukti kerja keras seluruh pengurus dan anggota Primkop dalam menjalankan tata kelola koperasi yang baik, transparan, dan akuntabel. Saya berharap penghargaan ini menjadi motivasi untuk terus meningkatkan pelayanan kepada anggota," ujarnya.

Lebih lanjut Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto menyampaikan bahwa pelaksanaan RAT dalam pengelolaan sebuah Koperasi sangat penting karena ini adalah forum tertinggi untuk mengevaluasi kinerja pengurus selama setahun. "Sesuai ketentuan, RAT merupakan pertanggungjawaban pengurus yang dipercayakan oleh anggota untuk mengelola Koperasi," ungkapnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin berpesan agar jajaran pengurus koperasi harus memiliki dedikasi, loyalitas, kreatifitas, inovasi serta yang terpenting adalah transparan dalam pengelolaan Primkop Lanud Sultan Hasanuddin agar menjadi koperasi yang tangguh dan mandiri, serta mampu meningkatkan kesejahteraan bagi anggotanya. (Pen Hnd)